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Frente Amplio definió a Gonzalo Vega como 
precandidato a diputado por el distrito 7 
Junto a la excore 
Nataly 
Campusano son 
las cartas del 
oficialismo para 
la elección 
parlamentaria 
de noviembre. 

David Muñoz Castillo 
cronica(Olidersanantonio.cl 

116 de noviembre de 
E este año habrá elec- 

ciones. Los chilenos 
elegiremos Presidente, en 
la región toca desenadores, 
y también de diputados. 

Y aunquefaltan unos 10 
meses, los partidos ya co- 
mienzan a proyectar este 
nuevo proceso eleccionario. 
El pasado fin de semana el 
Frente Amplio presentó a 
los dos nombres para la 
elección de diputados porel 
distrito 7: la exconsejera re- 
gional Nataly Campusano y 
Gonzalo Vega, quien obtu- 
vo el segundo lugar en la 
Municipal pora alcaldía de 
San Antonio, tras Omar Ve- 
ra, con el 21,5 por ciento de 
los votos (13.546). 

Vega, quien también se 
presentó al consejo consti- 
tucional en 2023, inscribió 
su precandidatura. “Esto 

  

EL DOMINGO EL FRENTE AMPLIO PRESENTÓ ASUS PRECANDIDATOS POR EL DISTRITO 7. 

21,5 
porciento de los votos 
logró en la Municipal 
de San Antonio el ahora 
precandidato. 

nosignifica que seré el can- 
didato a diputado”, advier- 
te de entrada. 

“Había que hacer un 
proceso previo, inscribirse 
como precandidato, mos- 
trarel interés y las razones. 
Ya me inscribf”, precisó. 

La definición de si llega 
ala papeleta pasará por las 

negociaciones delos parti- 
dos que están en el Gobier- 
no, no solo el Frente Am- 
plio, sino que también el So- 
cialismo Democrático y 
otros aliados. 

“La cantidad de candi- 
datos del Frente Amplio de- 
penderá de si conformare- 
mos una sola lista, si se su- 
mala DC y los liberales, que 
están fuera de pacto. Si se 
agrupan más partidos, co- 
mo fue en su momento 
Apruebo Dignidad, con el 
Frente Amplio, el PC, el 
Frente Regionalista Verde 
Social y el Socialismo De- 
mocrático, podrían haber 
dos listas”, explicó el pre- 

  

candidato. 

REPRESENTANTE LOCAL 
Más allá de estas definicio- 
nes lo que busca el Frente 
Amplio local, al postular a 
Gonzalo Vega, es “tener 
unacarta a diputados porla 
provincia, creemos que es 
muy importante tener un 
representante de la provin- 
cia en el parlamento, pri- 
mero en la papeleta y ojalá 
sea elegido, para que abor- 
delos temas de nuestra co- 
munidad, como lo ha he- 
chola diputada Camila Ro- 
jas”, postuló. 

“Siempre es bueno te- 
neren el parlamento a una 

06 
Uno no sabe en 
política qué 
desafíos le toca 
asumir. Siempre lo 
dije, siempre estoy 
disponible para 
San Antonio”, 

Gonzalo Vega. 

persona de San Antonio, de 
la provincia, que esté preo- 
cupada delos temas de acá. 
Eldistrito es muy grandeva 
de Santo Domingo a Con- 
cón, quedamos rezagados 
con los temas y cuesta lle- 
gara los parlamentarios”, 
argumentó sobre la necesi- 
dad de tener un diputado 
delazona. 

Respecto a Camila Rojas, 
quien podría postularse a 
su tercer periodo como di- 
putada, en marzo definiría 
su futuro parlamentario. 
“Está inscrita como precan- 
didata y los dos estamos de 
acuerdo en que debe haber 
un candidato de la provin- 
cia de San Antonio, no sé si 
podría existir un diseño con 
dos candidatos de San An- 
tonio. Depende de la con- 
formación de las listas”, di- 

jo Gonzalo Vega. 
Marzo es el mes que fi- 

jan los partidos para iniciar 
las negociaciones y se espe- 
ra que las definiciones es- 
tén tomadas enjunio. 

APOYO 
Gonzalo Vega contó que 
muchos lo vieron en una 
nueva candidatura a la al- 

Caldía de San Antonio, por 
el respaldo que tuvo. “Uno 
no sabe en política qué de- 
safíos le toca asumir. Siem- 
pre lo dije, siempre estoy 
disponible para San Anto- 
nio, en el lugar donde esté, 
para mejorar la vida de los 
sanantoninas y sanantoni- 
nos”. 

“Si metoca ser candida- 
to por San Antonio feliz y 
ojalá lograr el resultado es- 
perado. Parasalir electone- 
cesito un apoyo fuerte de la 
comuna y la provincia de 
San Antonio”, analizó el 
precandidato. 

Continuar con temas co- 
mo la comisión permanen- 
te deasuntos portuarios en 
la Cámara de Diputados, el 
royalty portuario y la mo- 
dernización del Estado son 

tópicos que, según Gonzalo 
Vega, sedeberían seguir tra- 
bajando en el Congreso y 
por eso espera llegar al Po- 
der Legislativo, comorepre- 
sentante de la provincia de 
San Antonio. o 

  

Realizan campaña de consumo 
seguro de productos marinos 
En el marco de la Campaña 
de Verano del Ministerio 
de Salud, los equipos de la 
Oficina Provincial de San 
Antonio de la Seremi de Sa- 

lud Valparaíso recorrieron 
diversas comunas del lito- 

ral con el objetivo de pro- 
mover el consumo seguro 
de pescados y mariscos du- 

rante el verano 2025. 

Es así como visitaron pes- 
caderías y restaurantes en 
las caletas de pescadores 
artesanales de Algarrobo, 
El Quisco y San Antonio. Se 
distribuyeron librillos para 
colorear, bolsas reutiliza- 

él 
Reforzamos la 
importancia de 
comprar y 
consumir solo en 
lugares 
autorizados que 
cuenten con hielo 
o mantengan la 
cadena de frio”, 

seremi Lorena Cofré. 

bles y térmicas para el co- 
rrecto mantenimiento de 
productos del mar, además 
de pecheras de hule y afi- 
ches con recomendaciones 

sanitarias parareforzar las 
medidas de compra y con- 
sumoseguro de mariscos y 
pescados en verano. 
La seremi de Salud Valpa- 
raíso, Lorena Cofré Arave- 

na, destacóel trabajo de los 
equipos en terreno y expli- 
có que estas acciones bus- 
can prevenir intoxicacio- 
nes alimentarias. “En 

nuestras visitas a las cale- 
tas hemos entregado con- 

  

sejerías breves sobre las 
medidas necesarias para 
evitar intoxicaciones por 

pescados y mariscos. Refor- 
zamos la importancia de 
comprar y consumir solo 
en lugares autorizados que 

   

RECORRIERON ALGARROBO, EL QUISCO Y SAN ANTONIO. 

cuenten con hielo o man- 
tengan la cadena de frío”, 
comentó. 

“También 
recordamos que los trasla- 
dos deben realizarse con 
hielo, que es fundamental 

-continuó- 

SEREMISALUD VALPARAÍSO 

            

   
      

  

   
   

lavarse las manos con agua 
y jabón antes y después de 
manipular alimentos, y 
que siempre se debe consu- 
mir pescado cocido y ma- 
riscos hervidos por al me- 
nos cinco minutos”. o
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